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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 09.11.22  

im Tennisheim Lochhausen, Ziegeleistr. 8, 81249 München 

 

Beginn der Versammlung: 19.30 Uhr 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Herr Winands begrüßt alle anwesenden Mitglieder sehr herzlich und dankt für die 

Teilnahme an der Sitzung 

 

2. Feststellung der Anwesenheit 

Anwesend sind 19 Mitglieder der Interessengemeinschaft Langwied-Dorf e.V. (siehe 

gesonderte Unterschriftenliste) 

 

3. Bericht des Vorstandes 

3.1. Herr Winands berichtet rückblickend über das Vereinsgeschehen im letzten Jahr 

 

 Spielplatzfest am 23.07.22 

Die Einweihungsfeier des frisch renovierten Spielplatzes in Langwied verlief 

reibungslos. Anwesend waren ca. 40 Kinder und 20-25 Erwachsene. Geboten 

waren diverse Spiele für die Kinder und Speis und Trank für alle. Herr Winands 

dankt allen Helferinnen und Helfern nochmals recht herzlich. 

 

 Ramadama am 08.10.22 

An der Aktion teilgenommen haben ca. 8-10 Personen. Die markierten 

Straßen wurden in Zweierteams abgelaufen und von herumliegendem Unrat 

befreit. Herr Winands berichtet, dass diesmal weniger Müll als beim letzten 

Ramadama herum lag. Das Ergebnis der Sammelaktion waren 10 volle 

Plastikmüllsäcke, vier Autoreifen und ein Elektrogroßgerät. Alles wurde 

fachmännisch vom AWM entsorgt. Positiv hervorgehoben wurde, dass 

diesmal viele Kinder an der Aktion teilgenommen haben. 

 

 BA Anträge / Schriftverkehr mit dem Verkehrsreferat 

Die IG hat ihre Anliegen bezüglich digitaler Geschwindigkeitsanzeige, 

verstärkter Verkehrsüberwachung in Langwied, spezielle Gefahrenpotenziale 

und der Sanierung des Bahnwegerls in drei Anträgen an den BA gerichtet. 

Diese wurden nach Zustimmung an das MOR (Mobilitätsreferat) 

weitergeleitet. Das MOR hat alle Punkte abgelehnt (die Schreiben können auf 
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der Website der IG Langwied-Dorf e.V. alle eingesehen werden). Die IG wird in 

den drei strittigen Punkten nachhaken. 

Laut Stadtratsbeschluss bekommt jeder Bezirk zwei digitale Anzeigetafeln 

gestellt, welche halbjährlich den Standort wechseln sollen. Die IG wird sich 

über den BA für eine Aufstellung in Langwied einsetzen. 

                3.2. Herr Winands berichtet über Vorhaben für das kommende Jahr 2023 

 Teilnahme an BA-Sitzungen 

 Bewerben der IG-Aktionen in der Presse 

 Mitgliederversammlungen finden zukünftig vierteljährlich statt (früher 

monatlich) 

 Es wird ein E-Mail-Verteiler erstellt, um wichtige Vereinsinfos schnell und 

unkompliziert an die Mitglieder versenden zu können. Ein 

datenschutzkonformes Formular wurde hierzu an alle Mitglieder verteilt. Der 

Rücklauf erfolgt derzeit 

 Verkehrszählung für 2023 erneut angedacht (Vergleich, speziell Zunahme des 

LKW-Verkehrs) 

 Sanierung des Bahnwegerls. Der Weg existiert bereits seit ca. 1920 und wurde 

mehrmals provisorisch renoviert. Eine professionelle Sanierung scheitert 

derzeit daran, dass das MOR den Weg als Privatgrund sieht und daher keine 

Sanierung durchführen will. Die IG wird sich an den Eigentümer wenden. 

 Mitgliederschwund bei diversen ortsansässigen Vereinen. Die IG möchte in 

Zukunft verstärkt mit anderen Vereinen zusammenarbeiten. Angedacht ist 

eine gemeinsame Werbeaktion 

 IG-Werbeaktion, Flyer verteilen, bzw. Infostand beim nächsten Dorffest 

             Herr Hainzlmaier beantragt die Entlastung des Vorsitzenden.  

             Mit einer Enthaltung wird diese angenommen.                                     

4. Bericht des Kassenwartes 

Herr Hainzlmaier berichtet über Einnahmen und Ausgaben im vergangenen Jahr und 

erläutert den Kassenstand. Durch die Finanzierung des Spielplatzfestes entstanden im 

Jahr 2022 höhere Ausgaben als im Vorjahr. 

 

5. Bericht der Revisoren 
Frau Drey berichtet, dass die Kassenprüfung am 28.10.22 stattgefunden hat und es 
keine Beanstandungen gibt. (Bericht über die Kassenprüfung liegt schriftlich vor). 
Frau Drey bittet um die Entlastung des Kassenwartes. Dies wird mit einer Enthaltung 
angenommen. 
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6. Anträge der Mitglieder 

Bis zum Beginn der Sitzung sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 
 

7. Verschiedenes 
 

 Bitte um Prüfung der Beschilderung der Einbahnregelung für die 
Osterangerstr. Diese sei auf der Lochhausenerstr. vom Bahnhof kommend 
nicht vorhanden. 

 Hinweis auf die zusätzliche Verkehrsbelastung, die auf Lochhausen und 
Langwied zukommt, da das Verkehrskonzept vorsieht, dass der Verkehr von 
Freiham so auf die A99 geleitet werden soll. 

 Vorschlag, ein Mitglied des Stadtrates zu einer der nächsten Sitzungen 
einzuladen, um aus erster Hand über die Verkehrssituation und die 
Bauvorhaben der Stadt berichten zu können. 

 Hinweis auf mangelnden Schallschutz vom Bahnhof Lochhausen aus Richtung 
Langwied Dorf 

 Der Weg vom Bahnhof zum Geflüchtetenheim (Kiesweg am Bach entlang) 
verfügt derzeit über keine Beleuchtung. Diese soll angeregt werden. 
Wortmeldung dazu, dass dies bei der diesjährigen Bürgerversammlung am 
17.05. bereits Thema gewesen sei und sich eine Anwohnerin vehement gegen 
eine Beleuchtung ausgesprochen hat. 

 Anregung über Reinigung des Fischbaches. Dieser sei durch Algen und 
Bewuchs stark am Durchfluss gehindert. 

 Die Schilder im Stocket, die auf das Durchreiteverbot hinweisen (Fußweg zum 
Spielplatz) sollen aktualisiert werden, bzw. an anderem Standort aufgestellt 
werden. 

 
Herr Winands dankt zum Schluss der Sitzung nochmals allen Mitgliedern für die Teilnahme 
und die tatkräftige Unterstützung bei den Aktionen im letzten Jahr. 
 
Ende der Versammlung: 20.21 Uhr 
Protokoll: Sabine Schober 

 


